
一般会計反対討論

　新庁舎建設事業が24億2,400万円と本予算

の増額分のほとんどですが、物価高騰、資材

の不足などでコストが急激に上昇していま

す。建設費膨張にしっかり対応すべきです。

DX推進と電子通貨事業が予算化されました

が、国の「デジタル田園都市国家構想」より

も先に、市民の暮らしを守ることを優先すべ

きです。民間保育所への補助、副食費補助の

拡充が不十分です。オリーブ栽培は、紋羽病

に弱いという欠陥を農家に推奨するのは無

謀です。

　養蚕農家の消滅に近い状態も改善対策が

ありません。前市長が小学校６年生まで給食

費無料化を拡充しようと取り組んだのは２

年前です。国の施策を待つことなく、地方創

生給付金などの活用で完全無料化を進める

べきです。歳入で地方消費税交付金が13億

円と、前年比10％も増額になっています。

立場の弱い零細業者・個人事業主などに増税

を押し付けるインボイスは中止すべきです。

　令和６年度一般会計予算は、地方交付税は

減少の見込みですが、法人市民税や固定資産

税などの市税が増加し、歳出では、少子化・

子育て対策、道の駅整備、鉄道施設群世界遺

産登録推進、新庁舎建設など、市政発展のた

めの積極的な予算編成となっております。

　しかしながら、今後は、人口減少に伴い、

税収減となることが予想される一方、社会保

障費関係費の増加や老朽化した公共施設の

維持管理経費などに多額の経費を要するこ

とが見込まれます。

　このため、これまで以上に歳入確保に尽力

するとともに、スクラップ・アンド・ビルド

の「スクラップ」に、より重点を置いた、更

なる行財改革を推進する必要があります。

　予算の執行におきましては、目標とする安

中市の将来像実現と市民サービスの向上に

努力されることを要望いたします。

　教育長、教育委員会委員、固定資産評価審

査委員会委員、農業委員会委員の推薦につい

て意見を求められましたので、これに同意し

ました。
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●�安中市手数料条例の一部を改正する条例

について

●�安中市名誉市民条例の制定について

●�安中市ヤングケアラ―支援条例の制定に

ついて

●�安中市行政手続における特定の個人を識

別するための番号の利用等に関する法律

に基づく個人番号の利用に関する条例の

一部を改正する条例について

●�安中市職員の特殊勤務手当に関する条例

の一部を改正する条例について

●�安中市職員の退職手当に関する条例の一
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